

Notre sortie à Légendia Parc le mardi 29 septembre 2020

Notre sommes allés dans un car puis nous avons déposé nos sacs à dos dans une salle de restauration.

Ensuite, nous sommes allés aux sanitaires pour faire nos besoins et se laver les mains.

Après nous sommes allés voir les animaux. Nous avons vu :

- des loutres,
- des renards,
- des daims
- des cerfs
- des rennes
- des ânes
- des chèvres
- des cochons...



Puis nous sommes retournés aux toilettes avant de manger notre pique-nique.

L'après midi, nous avons vu un spectacle de marionnettes et le sortilège de Barbe Bleu.



Ensuite, nous avons vu des loups, des ours, des moutons...



Puis nous sommes remontés dans le car pour revenir à l'école.

Nous étions fatigués à la fin de la journée parce que nous avons beaucoup marché et fait beaucoup d'effort.

C'était une très belle journée.